

**Cher actionnaire et co-proprétaire légal
du Canada, en tant que citoyen canadien
ou autochtone,**

(oui, c'est vous !)

**Nous sommes tous actionnaires, co-
propriétaires du Canada.**

**Vous êtes-vous déjà demandé ce que ce serait de vous
retrouver à la croisée des chemins de l'histoire, avec ceux
qui veulent inaugurer une nouvelle ère de paix et de
bonne gouvernance ?**

C'est votre chance !

**Sur la Colline du Parlement - à Ottawa (ON) - du 30 juillet
au 1er août 2022, célébrez avec vos compatriotes
canadiens et peuples autochtones, en tant
qu'actionnaires et copropriétaires légaux de la Couronne
du Canada !**

**Faites honneur au traité Wampum à deux rangs et aidez à
inculquer le respect et la paix au sein de toutes nos
communautés !**

**Défendez vos droits politiques et civils collectifs et
SHIFTEz le pouvoir des élites politiques aux citoyens
informés et engagés !**

**DÉFENDEZ LA LIBERTÉ ET OSEZ RÊVER D'UN MEILLEUR
AVENIR !**

**Nous serions ravis de compter sur votre soutien pour ce
rassemblement historique. RSVP à cette importante
invitation sur notre page Facebook et partagez-là avec
tous vos membres, fans, collègues, amis et famille !**

**Le temps est venu pour les Canadiens et les peuples
autochtones d'entrer dans notre Constitution,
légalement et juridiquement... serez-vous parmi nous ?**

**Rejoignez-nous et soyez du nombre !
facebook.com/thepowershift.ca**



**Nicole Lebrasseur, PdG
C.P.U. (L'Union du peuple canadien)
contact@thepowershift.ca**

